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Antrage o. 

der Abgeordneten Vetter ( i -ie.'t'\. ~f. ~O;lA e (' 
und Genossen ( 

an den Bundetiminister fur Verkehr 

be~reflena Neubau des Franz-Josefs-Bahnhofes. 

Laut Parlamentskorrespondenz vom 21.11.73 teilte der Herr Bundes

minister für Verkehr dem Finanz- und Budgetausschuß folgendes mit: 

"Die Vorarbeiten für den Neubau des Franz-Josefs-Bahnhofes sind 

eingeleitet, die Arbeiten selbst werden l 1m kommenden Jahr voll ein

setzen. Von den Gesamtbaukosten von rund 70 Mill.S werden fast 

42 Mill.S als zweckgebundene Einnahmen aus dem VerkaufserlHs von 

Grundflächen im Bereich .des derzeitigen Bahnhofgeländes aufge- 0 

bracht werden. " 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den BundesminEter 

für Verkehr folgende 

A n r rag e : 

1) Wann wird· das bestehende Bahnhofsgebaude abgerissen werden'? 

2)"Welche Lösung wurde gefunden, um wahrend der Umbauarbeiten 

eine gesicherte Abfertigung des Reiseverkehrs gewah~leisten 

zu konnen? 

3) We~cher finanzielle Aufwand ist für die 1. Bauetappe 1974 
vorgesehen? 

4) Wie ist die Finanzierung des Aufwandes für 1974 gesichert? 

5) Welche Budgetmittel werden aller Voraussicht nach für 1975 
notwendig sein? 
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